



索 緒

宮坂なおみ選手会見リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

修学旅行、宿泊税の免除を



壇上で畠の施策を質問する宮坂奈緒畠議

県、宿泊事業者にアンケート

熊谷知事はホテルなどの宿泊客に課税する宿泊税の導入決定を表明した。県は人一泊150円で市町村の課税は県税分に上乗せず、素案を提示し、多くの議員から宿泊客の減少懸念や宿泊税を検討している市町村と県の制度との調整などの質問がなされた。

浦安市内には大規模テーマパークのほかホテル、商業施設などが多く、浦安市は来訪者の増加によるインフラ整備や救急需要、ごみ処理体制といった行政需要などにも独自課税する宿泊税

県では、修学旅行生についても課税対象にして、その財源は県内を周遊する教育旅行等に対し、バス借り上げ費用や、宿泊費の支援等に充てることも検討しているが、修学旅行を課税免除しない主な理由は、宿泊事業者への配慮として、徴収事務を煩雑化させないとめとしている。

住みやすいとだれもが思うまちづくりに全力を上げている宮坂
緒県議（浦安市選出、2期）は2月定例県議会で登壇し、浦安市が
抱える課題を中心に県の施策を尋ねました。県は宿泊客に宿泊税を
課税する方針ですが、宮坂県議は修学旅行生には課税を免除するべ
きだと主張、さらに、宿泊税を検討している市町村と慎重な協議を
するべきだと要望しました。宮坂県議の質疑と熊谷知事ら県執行部
の答弁を紹介します。

2月定例県議会一般質問

も、修学旅行の課税免除が必要と考える。

また、修学旅行を課税免除とした場合、徴収事務を
考えておきます。

市町村や宿泊事業者の御見
見を丁寧にうかがいながら
検討を進めてまいります。

慎重な協議が必要

独自課税の自治体と

宮坂議員 宿泊税の税率を県内一律にした上で、市町村が独自課税する場合は協議の上、県の税率を調整するような制度設計にすべきと思うがどうか。また、市町村への支援について、市町村の実情に応じた使途に幅広く活用できるようすべきと思うがどうか。

うち四分の一に相当する約11億円を、市町村等への支援に活用することとしており、独自課税を行う市町村も含め、全ての市町村に対し、宿泊者数や観光客数に応じ、交付金として配分をする方向で考えています。

この交付金については、基本的に、新規性があり、

などが必要となるという、
とを理解した。たまたま、
住民・観光客の安全・安
心の確保や快適な受入環境
整備は、まさに知事のお
しゃる観光施策の一環で、
り、それに係る財源確保に
対する配慮を行うためにも、
慎重な判断をするよう要望
する。

は、観光振興に広域的に取り組むために必要な事業の規模を約45億円と見込んだ上で、市町村が県とは異なる使途に宿泊税を活用したい場合に、独自に課税できずる余地を残すため、他団体と比べ低額となる一人一泊150円に設定をしております。

県の觀光振興施策の方向性に合致する取組に活用していただきたいと考えていますが、市町村にとつて、でかけるだけ活用しやすい制度となるよう、さらに検討を深めてまいります。

宮坂なおプロフィール

○経歴○

宮坂なおプロフィール

○ 経歴 ○

- ・昭和53年 東京都中央区に生まれる
 - ・平成11年 川村学園短期大学卒業
 - ・平成11年 森田健作衆議院議員秘書
 - ・平成15年 財務省主計局非常勤職員
 - ・平成17年 東京国税局非常勤職員
 - ・平成19年 浦安市議会議員初当選
(3期12年)
 - ・平成31年 千葉県議会議員当選
 - ・令和5年 千葉県議会議員2期目当選

- ・防災士
 - ・浦安ライオンズクラブ
 - ・浦安市華道協会（錦花池坊師範）
 - ・吉川浦安地域歯医師会 顧問

県政や浦安市の
まちづくりについて、
気軽に相談ください

宮坂なお事務所 TEL 047-355-7300
FAX 047-355-7303
〒279-0042 沟渠市東野1-23-12 パレドール・イースト116

ホームページをご覧ください。 www.miwasakapao.net

浦安市の特別支援学校 高等部の設置要望

バスの運行等の検討、校名の募集などについても、適切に準備を進めてまいります。今後とも、浦安市と連携を図りながら、保護者や地域の方々に対し、状況に応じた丁寧な説明を行い、令和9年度の開校に向けて、着実に取り組んでまいります。

特別支援学校は小中学部の設置とのことだが、高等部はどうするのか。
教育長 葛南地域における高等部の設置については、周辺地域の特別支援学校の在籍者数の推移等から、必要規模などを想定した上で転用可能な校地・校舎の活用などについて、引き続き検討してまいります。

要
宮坂議員 小中学校の令和9年度の開校に向けて、引き続き推進するほか、必要な遊具を設置し、障害のある子もないうちに学び、共に育つことができるような学校を目指すよう要望する。

また、高等部設置に向けて、引き続き取り組むよう要望する。

高齢者

を伴うものについては、高齢者
者の健康増進にもつながるこ
ものと認識しています。

ツ 推奨

ら、高齢者の健康づくりや社会参加の促進といった視点も踏まえ、幅広い世代へのスポーツの普及について研究してまいります。

特別支援学校 設置要望

宮坂議員 浦安市明海
高洲地区の境川護岸に関しては、テラス式護岸として、市民の憩いの場として親しまれていた。

クリーンアップの際には、カヌー協会などのもと、水中からのアプローチでごみを収集している。地元関係者、近隣住民からは、親水性のあるテラスの活用が要望として挙げられ

ている。
そこでうかがうが、境川下流部の護岸テラス部について、利活用が出来るよう再整備すべきと考えるがどうか。

部の護岸テラス部について
は、潮位によって水没するこ
とから、安全面を考慮し立ち
入り禁止としていますが、
堤防の高さや護岸の健全性
は確保されており、現時点で
テラス全体の再整備は考へ

る良好な河川環境の創出のためどのように取り組んでいるのか。

進んでいる状況です。また、これらの水質浄化对策に加え、定期的な除草やごみの除去などを行っており、引き続き、良好な河川環境の維持に努めています。

**【視覚障害者の方と】
エスカートゾーンを**

浦安市の境川テラス護岸 市民の利活用望む

ておりません。
一方、ハゼ釣り教室や清掃活動などの地域イベントの際には、市などと調整を図り、一時的な利用を認めてい

るどころです。
今後も、市と連携しながら、境川の賑わいのある水辺空間の創出を推進してまいります。

事等を実施してきたところです。また、耐震対策については、今年度、最新の基準に基づく診断を実施したところで、引き続き、県民の生命・財産を守るために、老朽化対策や耐震対策を進め、施設の後必要な対策を講じていく予定です。